

かみす

自主・自立・共働・共助

理事長年頭挨拶

新年、明けましておめでとうございます。会員の皆様並びに関係各位におかれましては、ご健勝にて、新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。

皆様には日頃から様々な業務に精励されますとともにボランティア活動や各種行事にご参加頂き、厚くお礼申し上げます。

長年に亘り、理事長として神栖市シルバー人材センターの運営にご尽力をされてきた、竹内 利夫さんの辞任に伴い、昨年11月の第8回理事会において理事長に選定され就任しました、榎原でございます。理事長という大任に戸惑いながらも微力ではありますが、誠心誠意努めさせていただく所存です。皆様のご指導、ご支援を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

さて、超高齢化社会が進展する中、充実した人生100年時代を送るためにシルバー人材センターの役割はますます重要になっていくと考えられます。

当センターでは、約400名の会員の方々が「自主、自立、共働、共助」の精神のもと、明るく元気にそして何より社会のかけがえのない担い手としてご活躍中です。昨年の夏はこれまでに例のない猛暑で、皆様の健康面が危惧されました。本年も熱中症対策を含めた、安全対策に万全を期する必要があると感じております。

また、会員数につきましては新型コロナウィルスに加え、現役世代の雇用延長などの影響もあり、全国的に減少している状況にあります。当センターにおいても会員数が400名を割る時期もありましたが、毎月の入会説明会や会員一人ひとりが口コミにより一人の会員を紹介する「会員一人紹介運動」等、地道な会員拡大にこれからも取り組んで参ります。



(撮影者: 杉原 悟)

令和7年1月20日発行
公益社団法人神栖市シルバー人材センター
茨城県神栖市溝口4991番地5
電話 0299-92-7583
URL <http://www.silver-brain.com/ibaraki/kamisu/>
発行・編集／広報委員会



已年は、已と実をかけて実を結ぶ年とも言われています。

会員の皆様にとりまして実りある佳き年になりますよう、益々のご活躍とご多幸を祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

理事長：榎原 美恵子



会員のひろば

知人に逢う度に「いつも元気ね!」と言われると嬉しくなります。でも、70代も後半になると若い時のようにはいかなくなり、健康に気を付けながら日々、過ごしています。

仕事や趣味、ボランティアなど、やることが色々あると元気が出でます。週2回の施設の掃除に精を出し「いつも、綺麗してくれてありがとう」と声を掛けてもらえると、また頑張ろうと嬉しくなります。社員の皆さんにも優しくしていただき、とても感謝しています。

元気でいる限りは、頑張って働きたいなと思っています。また、ボランティア活動として、春の新学期に通学路での立哨(5日間)、12月の薄暮れ時の立哨(5日間)、年末犯罪抑止キャンペーンの参加、保育園や幼稚園、小・中学校の交通安全教室のお手伝い等をさせていただいている。元気な子供達から活力をもらい、また頑張ろうと思う今日この頃です。

(知手中央:林崎 美子)



編集後記



新年、明けましておめでとうございます。

昨年は各地で様々なイベントが実施され、賑わいが徐々に戻り活気が出てきました。かみすフェスタに参加した、当センターのブースではバザーや手芸同好会の手作り作品が並び大盛況でした。また、シルバー会員の募集も熱心に行われました。皆様、お疲れさまでした。

広報委員会では、随時原稿を募集しております。趣味や家族のこと、ボランティアのことなど何でも構いません。ぜひ、投稿をお待ちしております。

本年も皆様方の御健康と御多幸と御活躍を心よりお祈り致しております。我々、広報委員一同も頑張って参りますので皆様方の御協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

広報委員一同

お知らせ

●未就業会員の皆さまへ

センターでは、剪定・草刈・除草・障子張りなどの会員を募集しています。また事務局には「就業情報」も掲示しておりますので、事務局まで気軽にお声をかけてください。

「就業情報」はホームページでも公開中です。

<http://www.silver-brain.com/ibaraki/kamisu/>

●就業会員の皆さまへ

就業報告書は、配分金計算の都合上、就業月の翌月5日までの提出をお願いしていますが、遅れて提出される方が多数見受けられます。期限内の提出をお願いします。



会員のひろば

シルバー人材センターに入会して3年を過ぎようとしています。

子供達からは「家にいて、ぼーっとしていると呆けるから何かしないとダメだよ。」と言われ迷いながら、シルバーの入会説明会をうけました。その後、会員になり初めての仕事はフラワーロードでの除草作業でした。

何も分らないまま、先輩たちの指導を受け、今に至ります。実際、最初は厳しいものがありましたが、今では楽しんで作業しています。

昔の人は、他人の仕事を見て覚えろと言いましたが、先輩たちと同じように作業するのはなかなか難しいです。また、それぞれ雑草の抜き方も違うので慣れるまですごく難しかったです。

一般家庭に除草作業に行けば、その現場によって雑草の生え方が違うので、その場で抜き方を考えなければなりません。なかでも、私にとって一番難しかったのは人ととのつながりです。その時の気分で動く人がいると、他の人達は付いていくことが大変なのです。それも仕事だと付いて行っていますが、人と人との繋がりの中で仲良く仕事をすることが如何に大変な事が感じさせられました。

除草作業の現状は大変なことが多いと感じていますが同じ作業でも、今日という日、今日しかない仕事にめぐり逢えたことが、私の中で奇跡のようなものです。

(筒井:関口 幸子)



退任のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、心健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

さて、私事でございますが昨年の11月26日付けにて、当センター理事・理事長を一身上の都合により辞任させて戴きました。本当に急なる辞任でございまして、誠に申し訳ございません。心よりお詫び申し上げます。

理事・理事長の任期中につきましては役員の皆様、会員の皆様、事務局の皆様にはシルバー組織の運営につきまして、各種のご指導・ご協力を賜りまして心より厚く御礼を申し上げます。本当に有難うございました。

そして、任期中は前任理事長に引き続き「元気朝市、ふれあいカフェごうの池、手芸同好会、かみすフェスタ・消費生活展、そして日川浜の海岸清掃、神之池花火大会後の会場周辺清掃ボランティア活動等」、多くの活動を展開して戴きまして御礼を申し上げます。これからもシルバーの発展的活動につきましては宜しくお願いを申し上げます。

なお、神栖市長 石田様からは「シルバーさん、これからも御身体には御気を付けられまして御元気で頑張って下さい」との御言葉を戴いております。

そして、シルバーの役員・会員の皆様におかれましては月日の経つのは大変に早いと感じられておられると思いますが、私の友人の学識経験者からはそれは大変に良い事ですとのお話を戴いております。それは「月日の経つのが早いと感じられるのは、日々の行動が計画的で、その行動の内容が充実をしているからです。」とのご説明を戴きました。

今後も会員の皆様同士が仲良く、そして働く事に生き甲斐を感じられ、地域の皆様から愛される明るく活力のある、センターを目指して頑張って戴きたいと思います。宜しく御願い申し上げます。

結びに、現代は人生100年時代と言われております。今後の会員の皆様の益々の御健勝・御健康を心より御祈り申し上げます。

前理事長：竹内 利夫

新入会員紹介

新しい仲間です。皆さんよろしくお願いします。
◆6月～11月入会者

番号・氏名・地区名で記載
(入会順・敬称略)

1 加瀬 良夫	太田新町	8 池田 きみ子	日川	15 浅野 義忠	浜新田
2 鈴木 清江	太田	9 潮田 修	溝口	16 中井 美代子	土合西
3 片岡 正徳	知手中央	10 田谷 岳夫	平泉東	17 福井 恵美子	土合西
4 原 淳子	土合東	11 高倉 敏彦	息栖	18 伊藤 勝男	大野原
5 島田 徹	大野原中央	12 尾島 とみ子	太田	19 伊藤 秀雄	大野原
6 山本 良子	奥野谷	13 廣瀬 清	高浜		
7 古渡 晴雄	太田新町	14 久保木 信子	深芝		